

Le Professeur Arlet et La Fayette

Le 21 mars dernier, c'est M. Jacques Arlet, professeur émérite de la faculté de médecine de Ranguel à Toulouse, qui anima brillamment la conférence biannuelle du Cercle International. Au programme : le général La Fayette et les femmes. Pendant plus d'une heure, M. Arlet énonça la vie du plus américain des Français, qui mena les troupes françaises pendant la conquête de l'indépendance américaine au XVIIIème siècle. L'histoire a retenu ce grand fait d'arme à l'actif du jeune Gilbert du Motier de la Fayette, originaire d'Auvergne, et citoyen d'honneur des Etats-Unis d'Amérique pour lui et sa descendance. Néanmoins, ce que l'on sait moins, c'est que ce jeune général a bénéficié toute sa vie de l'aide permanente et bénéfique de plusieurs femmes qui se sont « sacrifiées » à la cause du grand homme.